

令和元年 別府市10大ニュース

月	事 項	備 考	担当部
2月	別府競輪場で最高峰GⅠレースを初開催	2月8日から11日までの4日間、別府市で初開催となる競輪GⅠレース「第34回読売新聞社杯全日本選抜競輪」が開催され、全国の競輪ファンが別府競輪に集まりました。また、7月13日から15日の3日間には競輪GⅡレース「別府競輪サマーナイトフェスティバル」も開催。そのほかミッドナイト競輪の開催など、昨年までに整備した新トラックや夜間照明設備を生かして競輪事業の活性化を図りました。	公営事業部
3月	市民・学生大同窓会を初開催	3月23日、「市民・学生大同窓会」を初開催しました。 「ONE BEPPU DREAM AWARD」では、92件のエントリーの中から、ファイナリストに選出された6人が約2,000人の観客の前でプレゼンテーションを行いました。「べっぷカレージャンボリー」では、市内を中心とした35店舗が出店し、さまざまなアイデアを凝らした特別なカレーを販売。「同窓会ホテル」では、市内のホテルを貸し切り、3大学のパフォーマンスや大学部屋、DJなどで盛り上がりました。 また、「ONE BEPPU DREAM AWARD 2019」でグランプリを獲得した高校生を実行委員長とし、企業等の支援により企画された「JK温泉甲子園」が11月10日に開催されました。	観光戦略部
3月	リバーサイドオアシス春木苑完成	老朽化していたし尿処理場を建替える工事が3月に完了し「別府市リバーサイドオアシス春木苑」として4月から稼働を開始しました。新しい施設は、し尿・浄化槽汚泥の処理はもとより、経済性に優れ、周辺環境に配慮し、自然災害に備えた施設となっています。	生活環境部
4月	入湯税の超過課税と活用事業を開始	「別府のみらい検討会議」の提言を受け、平成30年3月議会で議決された入湯税超過課税を4月1日より実施しました。また、引き上げ部分の用途について透明性を確保し、具体的な用途を協議する「入湯税超過課税分の用途に関する審議会」を設置し、その答申を受けて、サロン式外国人向け観光案内所ワンダーコンパスベップの運営や別府市内の全泉源を対象にした温泉現況調査など観光振興や温泉保護に関する事業を開始しました。	観光戦略部 総務部
4月	長野市政2期目スタート	4月に行われた統一地方選において、戦後初となる無投票再選を果たし、長野市政の2期目がスタートしました。	共創戦略室
6月	BEPPU×デジタルファースト宣言	6月25日、デジタルのちからを最大限に活用する施策により市民サービスの向上、効率的な行政運営、マーケティングや広報の強化等の実現を目的とした「BEPPU×デジタルファースト」を宣言しました。 また、職員の業務負担の軽減と作業品質の向上を目指し5月から県内自治体で初めてRPA(Robotic Process Automation:IT技術による業務の自動化)を本格稼働しました。今後もRPAの利用を継続・拡大し職員の働き方改革の推進を目指します。	企画部

令和元年 別府市10大ニュース

月	事 項	備 考	担当部
7月	別府市の地価が2年連続上昇	7月1日、熊本国税局が公表した2019年分の路線価で、別府市では前年の45地点を上回る148地点で地価が上昇しました。また、9月19日に大分県が発表した県内の基準地価では、別府市の商業地は26年振りに上昇に転じた前年に続き、全10地点のうち9地点で上昇し、変動率の伸びが県内で最も大きくなりました。	総務部
8月	国際的ラグジュアリークラスホテル「ANAインターコンチネンタル別府リゾート&スパ」開業	8月1日、別府市に「ANAインターコンチネンタル別府リゾート&スパ」が開業しました。別府市にこれまでなかった国際的ラグジュアリークラスの5つ星ホテルの開業により、海外富裕層の誘客や、海外での別府ブランドの浸透など、さらなる別府観光の進化を期待しています。	観光戦略部
10月	ラグビーワールドカップ2019日本大会開催	9月20日から11月2日の44日間、ラグビーワールドカップ2019™日本大会が開催され、大分県では予選プール3試合、準々決勝2試合の計5試合が行われました。公認チームキャンプ地である別府市では、ニュージーランド代表「オールブラックス」が9月24日に別府市入り。これを皮切りに、オーストラリア、ウェールズ、イングランドが実相寺多目的グラウンドとハイパフォーマンスジム別府を主会場に、カナダが野口原グラウンドを主会場に練習しました。キャンプ期間中には、各チームがSNSでキャンプの様子をたびたび発信してくれました。また、北浜エリアでは大分会場での試合日を中心におもてなしゾーンを実施しました。北浜公園のおもてなしゾーンでは、ほとんどの試合を生放送で放映し(準決勝からはトキハ別府店)、ビール販売などの出店ブースを含め、海外からのお客様を中心に大変な賑わいとなり、延べ14日間で約2万人の来場者をお迎えしました。	観光戦略部
12月	パークPFI事業第1号「スターバックスコーヒー別府公園店」オープン	12月12日、公園の魅力や利便性を高めるため民間資本を活用して公園整備を図る別府市のパークPFI事業の第一号として、別府公園東駐車場に「スターバックスコーヒー別府公園店」がオープンしました。	建設部